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令和２年度 第１回みなかみ町教育委員会議事録 
 

 １．招 集 年 月 日  令和２年５月１４日
 ２．開 催 日 時  令和２年５月２７日 午前１０時００分

 ３．開 催 場 所    みなかみ町中央公民館 研修室
 ４．出 席 者 氏 名    田村義和・根津公安・利根川太郎・阿部剛

 ５．欠 席 者 の 氏 名    登坂季子
 ６．議 長 の 氏 名    みなかみ町教育委員 教育長職務代理者 根津公安

７．事 務 局 出 席 者    髙橋康之・河合博市・髙橋輝・本多太一・長谷川基・増田美恵子・
            片桐郁子

 ８．会議録署名委員  ２番委員 利根川太郎
 ９．本日の会議に付議した議件

   日程第1 会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名
   日程第2 教育長報告

   日程第3 議案第1号 みなかみ町一般会計6月補正予算について
   日程第4 議案第2号 みなかみ町体育協会実施事業補助金交付要綱の一部改正につ

             いて
   日程第5 議案第3号 みなかみ町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費支給要綱

             の一部改正について
   日程第6 議案第4号 令和2年度準要保護児童生徒就学援助費補助金の認定について

 
 10．開会 午前10時00分

 
 日程第1、会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名についてを議題とし、会期は
本日1日限りとすることで決定。会議録署名委員を2番利根川太郎委員、書記に髙橋康之学

 校教育課長を指名する。
 

  日程第2、教育長報告を議題とし教育長より出席した主な会議等の報告を行う。
 

 （阿部委員）
 4月に町の小中PTA代表からあった、臨時休校中の対応にかかる要望についてどのような

 対応をされたのか。
 

 （教育長）
 学校と家庭をつなぐウェブカメラを各校1台づつ導入。学習支援ソフトについては取り急

 ぎ案内のあったラインズのEライブラリーを6月から使用できるよう対応した。
 

 （利根川委員）
 子供達が家にいることでSNSや家庭内暴力などが報道されているが、みなかみ町における

 状況はいかがか。
 

 （教育長）
 現時点において報告はない。（月中、古小の校長に）生徒の様子や学習状況等伺ったとこ
ろ登校や子供の表情など問題はないようである。不登校ぎみの子供が存在することは事実で
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 あるが改善の兆しが見える子供もいると伺っている。
 

 （阿部委員）
 早速の対応に謝意を伝える。（PTAからの）要望に対応しているので、何らかの回答を（要

 望先に）伝えることを望む。
 

 （教育長）
 ウェブカメラの導入は課題を感じていないが、デジタル学習教材は高額になるので予算の

 範囲で対応したい。緊急対策に学習支援として載せている。
 

 （事務局）
 （教育長答弁を補足）新型コロナウイルス感染症の緊急支援対策の第2弾、小中学校学習
支援として家庭学習用のペーパー教材を一人あたり2部用意している。デジタル補助教材に
ついても1年間のライセンス契約で対応。GIGAスクールの一人１台情報端末は国の補正予算

 により町でも6月補正で説明を行う。
 

 ー 報告終了 ー
 
 日程第3、議案第1号みなかみ町一般会計6月補正予算についてを議題とし、事務局より説

 明を行う。
 

 （利根川委員）
 小学校の適地調査委託料は、適地として求められる前提条件などの調査という考え方でよ

 ろしいか。
 

 （事務局）
  お見込みのとおり。

 
 （利根川委員）

  タブレットの配備について指導する側の教員に対するフォローアップは考えているか。
 

 （事務局）
 2校に1名のサポーターを配置する予定であり6月補正で計上している。できれば常駐する

 体制を構築したいと考えている。
 

 （利根川委員）
  大学との連携が効果的と伺っているが県内の大学生に依頼することも一つではないか。

 
 （阿部委員）

  情報機器の導入に異論は無いが操作方法などのフォローアップが必要ではないか。
 

 （事務局）
 町当局との打ち合わせでは学校で有効に活用することが求められている。各校において速
やかにデジタル教材に触れて頂き、有効に活用できるよう環境整備に努めたい。国のGIGA
スクール構想は、授業中にタブレットを用いて学習するというものだが、休業中の家庭学習
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 でも活用できないかを模索中であり、まず先生方が活用できる環境づくりを進めたい。
 

  議案第1号は異議無く原案どおり承認。
 
 日程第4、議案第2号みなかみ町体育協会実施事業補助金交付要綱の一部改正についてを

 議題とし、事務局より説明を行う。
 

 ー 質疑なし ー
 

  議案第2号は異議無く原案どおり承認。
 
 日程第5、議案第3号みなかみ町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費支給要綱の一部

 改正についてを議題とし、事務局より説明を行う。
 

 （利根川委員）
  国の基準にのっとって改正されるようだが、町との差はどのくらいなのか。

 
 （事務局）

  調査を行っていないので比較はできない。
 

  議案第3号は原案どおり承認。
 
 日程第6、議案第4号令和2年度準要保護児童生徒就学援助費補助金の認定についてを議題

 とし、事務局より説明を行う。
 

 （阿部委員）
 認定に関して提案。審査対象者が多いので審査方法を工夫し（例：カテゴリー別に分ける

 など）効率的に審査が進められるよう検討をお願いしたい。
 

 （事務局）
  審査の効率化が図れるよう工夫したい。

 
 議案第4号は32件が認定された。以上で、本日予定された議事はすべて議了したので、令

 和2年度第1回みなかみ町教育委員会を閉会する。
 

 11．閉会 午前11時40分


